L'épée à l'assaut des sommets

Les équipes féminine et masculine du CEA se sont qualifiées pour les quarts de finale du championnat de France d'escrime. Une première dans l'histoire du club aulnaysien, qui compte également trois épéistes en équipe nationale.

Pas encore sur le toit de l'épée française mais en route vers de grandes échéances, le Cercle d'escrime d'Aulnay (CEA) se présente en ce début d'année 2013 comme l'un des clubs les plus en vue dans son domaine d'excellence. Après la montée, voici deux saisons, de son équipe senior masculine en Nationale 1 et la remontée au plus haut niveau de son équipe féminine en 2011, le CEA a qualifié ses deux représentants pour les quarts de finale du championnat de France interclubs. Qui plus est, les deux rencontres se disputeront le samedi 30 mars dans la salle d'armes du Cosec du Gros-Saule. De quoi renforcer les chances de qualification aulnaysienne pour le tour suivant? À voir.

C'est Tourcoing qui se dressera sur la route des garçons. Ceux-ci n'avaient pas eu à sortir leurs lames au tour précédent. Le forfait du Racing-Lagardère a en effet rebattu les cartes au classement final du championnat écoulé. Mais les Nordistes sont considérés comme un gros écueil avec une chance sur deux de le franchir. Le guatuor composé d'Ivan Trevejo, Jean-Michel Lucenay, Manfreid Cavane et Joffrey Kusiak est doublement prévenu. Mais l'objectif du maintien en N1 étant acquis, la pression sur leurs épaules sera moindre.

Ce ne sera pas le cas des féminines. Après s'être débarrassées en huitièmes de finale de Lyon, elles ont hérité de Beauvais au tour suivant. Les Picardes de choc ont terminé sur le podium national la saison dernière. Cependant, l'équipe composée de Vanessa Galantine, Honi Kiraly, Marysa Baradji et Sandy Faviez devrait logiquement passer l'obstacle.

Des équipes en pleine confiance

Deux formations du CEA en demi-finale du championnat de France? Ce serait une grande première dans l'histoire du club aulnaysien, que seule les filles ont déjà vécue sous l'ère de Maureen Nisima. Cette hypothèse repose toutefois sur des arguments réalistes. L'osmose du groupe est une qualité première chez les féminines. L'équipe est au diapason de sa chef de file et numéro 2 française, Vanessa Galantine. L'internationale peut s'appuyer sur trois coéquipières en pleine confiance, dont Honi Kiraly, nouvelle recrue et ancienne partenaire de Laura Flessel. Dans ce contexte favorable, le club nourrit une ambition franche: briguer un podium final en championnat de France. « Nous sommes taillées pour cet objectif », assure Christine Dherbilly, la maître d'armes.

Quant aux garçons, l'équipe n'a jamais paru aussi homogène et compétitive. « C'est un super équilibre entre jeunes et plus anciens, avec deux locomotives que tous les clubs nous envient », reprend la professeure. Actuellement, le ticket magique compte en son sein deux tireurs sélectionnés en équipe de France, excusez du peu. Jean-Michel Lucenay, habitué des capes et des podiums internationaux, a été rejoint par Ivan Trevejo. L'ex-Cubain, vice-champion olympique individuel aux Jeux olympiques d'Atlanta en 1996 et double médaillé de bronze par équipe en 1999 (mondiaux) et 2000 (J.O.), a repris contact avec l'escrime internationale au mois de janvier en terminant septième lors de la coupe du monde de Legnano, en Italie. Ce pilier du club, actuel numéro 1 français, avance sur un nuage. Et il n'est pas un ingrat. « Je suis heureux de participer au palmarès d'Aulnay, qui a toujours cru en moi, de rendre un peu à mon maître d'armes le fruit de son investissement », confie-t-il. Filles et garcons auront en tout cas bientôt l'occasion d'apporter leur contribution à la marche en avant du CEA.

Frédéric Lombard



Sabre: le CEA puissance 6

Joli week-end pour les sabreurs du CEA engagés le dimanche 10 février aux championnats d'île-de-France, une compétition qualificative pour les demi-finales du championnat de France. Le club a qualifié six tireurs dans ce dernier carré. Mention spéciale à Nathan Harendarczyk, qui décroche le titre régional. Bravo également à Maubon, Thomas, Jason, Gwendal et Jaouad.